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AN/1275/2013 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
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Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 07.11.2013 
 

Kampfhundeattacke 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

In der Presse wurde am 11.10.2013 von der Attacke eines Kampfhundes auf einen kleinen Hund 
und dessen Besitzer in Chorweiler berichtet. Die Stadt Köln wird dahingehend zitiert, dass der 
Hundehalterin die Haltungserlaubnis entzogen werden soll. 
Berichten von Chorweiler Hundehaltern zufolge hat sich die Zahl von dem Landeshundegesetz 
NRW  als gefährlich eingestuften Hunden in letzter Zeit in den  Stadtteilen Chorweiler und Seeberg 
wieder erhöht. Es wird auch berichtet, dass sich die Zahl der Auseinandersetzungen mit 
Kampfhundehaltern entsprechend gesteigert hat und dass eine zunehmende Gefährdung der 
kleineren Hunde sowie der Hundebesitzer befürchtet wird. Dies gilt insbesondere für den Pariser 
Platz und für die Grünanlage hinter der Karl-Marx-Allee.   
Allgemein herrscht  bei vielen Hundebesitzern Angst vor Begegnungen mit Kampfhundehaltern, 
die sich auch in der Angst vor Repressalien bei einer Anzeige eines entsprechenden Vorfalls 
ausdrückt. 
Aus Blumenberg gibt es Meldungen über illegale Hundekämpfe. 
 
 
 
 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

 



 

 

 
• Hat sich die Anzahl der nach dem Landeshundegesetz NRW als gefährlich eingestuften 

Hunde in den Stadtteilen Seeberg, Chorweiler und Blumenberg tatsächlich erhöht? 
 

• Liegen dem Ordnungsamt bzw. der Polizei vermehrt Anzeigen über 
Auseinandersetzungen, an denen Kampfhunde beteiligt waren, vor? Wenn ja: Welche 
Maßnahmen gedenkt die Verwaltung zu ergreifen? 
 

• Ist der Verwaltung bekannt, dass in Blumenberg illegale Hundekämpfe stattfinden? Wenn 
ja: was unternimmt die Verwaltung dagegen? 
 

• Wie wird die Einhaltung des Landeshundegesetzes im Stadtbezirk Chorweiler kontrolliert? 
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